

## Jaksel Targetkan Buat 100 Titik Sumur Resapan Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Selatan (Pemkot Jaksel) menargetkan mampu membuat minimal 100 titik sumur resapan tahun ini untuk membantu mempercepat proses air susut saat terjadi banjir di kawasan itu.

"Target paling minimal 100 titik sumur resapan," kata Kepala Seksi (Kasi) Pemeliharaan Suku Dinas Sumber Daya Air (Sudin SDA) Jakarta Selatan, Junjung saat dihubungi, di Jakarta, Selasa (19/7).

Junjung mengatakan, kalau sampai saat ini proses pembuatan titik sumur resapan itu dilakukan oleh penyedia jasa lainnya orang perorang (PJJLP) SDA dan hingga kini sudah membuat sumur resapan sekitar 20 titik di wilayah Jakarta Selatan. Sebelumnya, pihak Dinas SDA sudah membuat lebih dari sekitar 2000 titik

pada 2021.

Pembuatan sumur resapan ini dibuat dengan dua cara yakni digali dan dibor dengan menggunakan dua unit alat bor. Dikatakan pula, untuk membuat sumur resapan maka warga wajib membuat laporan permintaan dan pihaknya akan melakukan survei sehingga baru bisa ditindaklanjuti. Adapun survei tersebut meliputi melihat keadaan tanah, kontur tanah, hingga jumlah yang cukup untuk dibangun sejumlah titik.

"Biasanya kita lihat keadaan tanah, kontur tanah dan daerah tangkapannya berapa luas sehingga baru bisa tahu jumlah yang cukup berapa titiknya," katanya.

Junjung belum merinci anggaran yang disiapkan untuk pembuatan 100 titik sumur resapan tersebut, termasuk sumbernya. ● yan

## Peragaan Busana Citayam di 'SCBD' Dinilai Perlu Pembinaan

JAKARTA (IM) - Dinas Kebudayaan (Disbud) DKI Jakarta menilai ajang peragaan busana dadakan oleh anak-anak muda dari Citayam di Dukuh Atas atau dikenal "Sudirman Citayam Bojonggede Depok" (SCBD) perlu pembinaan agar lebih terarah. "Pemberian edukasi, pemberian pemahaman bahwa ruang ketiga harus dibuat sedemikian rupa sehingga mereka nyaman," kata Kepala Dinas Kebudayaan DKI, Iwan Henry Wardhana di Jakarta, Selasa (19/7).

Alasannya, kata dia, kawasan Dukuh Atas atau yang berada dekat Stasiun Sudirman BNI City itu merupakan kawasan lalu lintas yang juga banyak kendaraan lalu lintas. "Perlu pembahasan banyak pihak karena pertama itu terkait lalu lintas," ucapnya.

Ia menilai peragaan busana atau dikenal "Citayam Fashion Week" itu merupakan sebuah fenomena

baru dari aktivitas generasi muda dalam mengembangkan ekspresi dari sisi kesenian. Untuk itu, ia tidak ingin kegiatan ekspresi anak muda itu ditiadakan. "Bagian dari ekspresi, penjiwaannya, biar mereka buka dirinya dengan kondisi yang ada," ucapnya.

Sebelumnya, kawasan Dukuh Atas di Jakarta Pusat menjadi tujuan anak-anak muda dari daerah penyangga Jakarta seperti dari Citayam, Depok dan Bogor. Keberadaan mereka di kawasan "SCBD" itu makin padat saat akhir pekan. Akses transportasi yakni melalui kereta rel listrik menuju Jakarta memudahkan lalu lintas mereka di kawasan jantung kota Jakarta itu. Aksi mereka dalam berkumpul dan melakukan peragaan busana dadakan makin dikenal luas khususnya di kalangan anak muda setelah viral di media sosial. ● yan

# 4 Metropolis

FOTO: ANT



## KENDARAAN BERMOTOR PENYEBAB POLUSI UDARA JAKARTA

Kepadatan kendaraan yang melintas di Jalan KH Abdullah Syafei, Jakarta, Selasa (19/7). Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta menyatakan, sebanyak 75 persen polusi udara di Ibu Kota berasal dari emisi kendaraan bermotor roda dua dan roda empat.

# Penggantian Nama Jalan Banyak Ditolak, Pemprov: Warga Harusnya Bangga

Pemkot Jakarta Selatan berencana memanggil seluruh ketua RT dan RW yang wilayahnya terdampak perubahan nama jalan. Menurut dia, sosialisasi ke warga ini merupakan upaya untuk meyakinkan bahwa perubahan nama jalan ini tidak akan merugikan masyarakat.

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Kebudayaan DKI Jakarta, Iwan Henry Wardhana, tak menampik banyaknya penolakan penggantian nama jalan

yang baru-baru ini dilakukan. Namun, dia mengatakan, pihaknya masih akan membahas lebih jauh gelombang lanjutan penggantian nama jalan baru

di Jakarta.

"Contohnya penolakan di Tanah Tinggi (jadi Ahmad Arif) dia tokoh seniman besar di Senen, dulu (terlibat) di Senen sebagai pusat seni. Justru menurut saya (warga penolak) harus bangga," kata Iwan kepada awak media, Selasa (19/7).

Dia menambahkan, penolakan dinamika itu biasa terjadi dan dilakukan sosialisasi lanjutan oleh wali kota setempat sebagai respons. Meski demikian, pihak Pemprov DKI dinilainya tetap menghormati

rasa penolakan dari warga yang terjadi itu.

Ditanya apakah penolakan dari warga akan menghambat gelombang penamaan selanjutnya, Iwan tidak menjawabnya. Tetapi, kata dia, Disbud DKI akan mengikuti hasil lanjutan yang diurutkan sesuai proses.

Sementara itu, Pemerintah Kota Jakarta Pusat menyosialisasikan lagi perubahan nama jalan di delapan titik kepada warga terdampak. Wakil Wali Kota Jakarta Pusat, Irwandi mengatakan, perubahan nama akan terus disosialisasikan lebih jauh.

"Perubahan nama akan disosialisasikan lagi dan akan kita rapatkan bersama pihak-pihak terkait," kata Irwandi beberapa waktu lalu.

Irwandi mengatakan Pemkot Jakarta Selatan berencana

memanggil seluruh ketua RT dan RW yang wilayahnya terdampak perubahan nama jalan. Menurut dia, sosialisasi ke warga ini merupakan upaya untuk meyakinkan bahwa perubahan nama jalan ini tidak akan merugikan masyarakat.

Menanggapi hal tersebut, Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Mujiyono, mengatakan, pihak dia membentuk panitia khusus (pansus) soal perubahan 22 nama jalan. Pembentukan itu dilakukan, sebagai jawaban dari berbagai respon masyarakat dan banyaknya jalan yang akan kembali diganti nantinya.

"Supaya di kemudian hari tidak terjadi kejadian seperti ini lagi. Ini kan baru tahap awal pergantian nama jalan tersebut. Tahap berikutnya katanya akan ada banyak nama jalan yang akan diganti," kata Mujiyono. ● yan

## ANGGARAN CAPAI BELASAN MILIAR

## Anies Renovasi 3 Gedung Kesenian Tahun Ini

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta akan renovasi Gedung Wayang Orang Bharata (WOB) di Senen, Jakarta Pusat. Tak hanya itu, DKI juga berencana merevitalisasi dua gedung kesenian lainnya di tahun 2022 ini yakni Gedung Kesenian Miss Tjijih dan Gedung Kesenian Jakarta.

"Sekarang kami mesti benahi tiga, Gedung Kesenian Jakarta, Gedung WOB, dan Gedung Miss Tjijih. Kalau ini sudah jalan, maka pembenahannya jauh lebih baik," kata Kepala Dinas Kebudayaan DKI Jakarta, Iwan Henry Wardhana kepada wartawan, Selasa (19/7).

"Tahun ini Insya Allah

akhir tahun ini selesai, sehingga tahun depan kita akan mendapatkan tiga gedung yang baik," sambungnya.

Iwan tidak merinci lebih lanjut mengenai total anggaran yang disiapkan untuk revitalisasi tiga gedung kesenian di Jakarta itu. Yang jelas anggaran revitalisasi bersumber dari APBD 2022 dan dalam proses lelang.

"Ada di salah satu unit pengelola pertunjukan, kalau ng-

gak salah sekitar belasan, tapi WOB itu sekitar Rp 7 miliar, Gedung Kesenian Jakarta dan Miss Tjijih itu kurang lebih belasan (miliar), saya lupa, saya nggak hafal karena dipegang unit pengelola," ucapnya.

Iwan juga menjelaskan selama revitalisasi bergulir para seniman bakal beraktivitas di Taman Ismail Marzuki (TIM). Dia memastikan proses revitalisasi tak mengganggu jadwal pertunjukan para seniman di tahun ini.

"Kebetulan TIM di bawah Dinas Kebudayaan, jadi semua terkomodir. Kan sudah ada biaya saat mereka tampil beberapa kali dalam setahun, nggak harus indoor, kita buat outdoor. Sesuatu menarik," jelasnya.

Sebelumnya diberitakan, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan berjanji merevitalisasi Gedung Wayang Orang Bharata di Senen, Jakarta Pusat. Dia menjanjikan anggaran Rp 7 miliar untuk renovasi.

"Insya Allah kami dukung renovasinya nanti dialokasikan sekitar Rp 7 miliar untuk bangun tempat ini," kata Anies melalui keterangan tertulis, Jumat (10/6).

Anies mengatakan renovasi tersebut merupakan upaya memajukan kebudayaan. Dia berharap lokasi ini menjadi rujukan masyarakat ketika mengisi waktu luang.

"Wayang Orang Bharata ini sudah melegenda dan menjadi bagian dari cerita Jakarta dan ini bagian dari ikhtiar kita untuk mengembangkan kebudayaan," ujarnya.

Anies mengapresiasi Wayang Orang Bharata sebagai bagian dari kebudayaan di Jakarta yang telah bertahan setengah abad. Dia berharap Wayang Bharata terus melakukan regenerasi seniman.

"Kita salut sekali karena telah menghibahkan waktu dan tenaga untuk menjaga, merawat dan mengembangkan budaya kita. Dan tentu terima kasih kepada para orang tua yang membuat mereka berminat dengan kesenian wayang orang," ucapnya.

Anies mengatakan tiap jenis wayang memiliki keunggulan masing-masing. Dia menyebut wayang bukan hanya tontonan yang menghibur masyarakat, tetapi juga memberikan tuntunan nilai-nilai kehidupan. ● yan



## PELESTARIAN BUDAYA BETAWI

Sejumlah pelajar membawakan Tari Betawi di kawasan Lapangan Banteng, Jakarta, Selasa (19/7). Pemprov DKI Jakarta gencar melestarikan budaya Betawi melalui pelatihan tari di sejumlah RPTRA, sehingga diharapkan dapat melahirkan penari yang bertalenta di masa depan demi melestarikan budaya kesenian Betawi.

## Pemkot Jakbar Gelar Bursa Kerja di Season City pada 2-3 Agustus

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Barat (Pemkot Jakbar) akan menggelar bursa kerja di Season City, Kecamatan Tambora pada 2-3 Agustus 2022. "Kita akan menggelar di awal Agustus di Mall Season City," kata Kepala Seksi Pelatihan, Penempatan, Produktivitas dan Transmigrasi Suku Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi (Sudin Nakertrans), dan Energi Jakbar, Yasil Farabi di Jakarta, Selasa (19/7).

Yasil mengatakan, kegiatan job fair di pusat perbelanjaan tersebut akan melibatkan 40 perusahaan yang ada di wilayah Jakbar. Mereka akan membuka lowongan bagi para calon pekerja lulusan SMA sederajat dan sarjana. Sejauh ini, sambung dia, baru 27 perusahaan yang setuju bergabung dalam kegiatan tersebut.

Pihaknya sangat selektif setiap perusahaan yang akan terlibat dalam kegiatan itu. Hal tersebut dilakukan agar peserta pencari kerja bisa mendapatkan posisi yang baik di perusahaan yang berkualitas.

"Kita cek perusahaan dari segi keuangan dan penggajian karyawan dengan baik karena

kita mau berikan yang terbaik untuk para pencari kerja," jelas Yasil.

Meski begitu, Yasil belum memerinci berapa lowongan pekerjaan yang akan tersedia di bursa kerja. Sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta berencana menggelar bursa kerja pada bulan ini.

Namun, ternyata diundur hingga Agustus karena beberapa pertimbangan. "Di Jakarta Barat Insya Allah Juli mendatang pada saat masa kenaikan kelas dah lulus sekolah," kata Kepala Dinas Nakertrans dan Energi DKI Jakarta, Andri Yansyah saat ditemui di Gelanggang Olahraga Cendrawasih, Cengkareng, Jakbar, Rabu (15/6).

Andri mengatakan, gelaran itu bertujuan untuk membantu warga mendapatkan pekerjaan sehingga dapat menekan angka pengangguran di DKI. Bursa kerja, lanjut Andri, ditujukan kepada calon pekerja lulusan SMA dan yang setingkat hingga lulusan sarjana. "Bulan Juli, September atau diakhiri awal Desember. Kegiatan ini juga akan digelar di seluruh wilayah DKI Jakarta," ujarnya. ● yan

# Pj. Bupati Ajak Perusahaan Swasta Ikut Meriahkan Perayaan Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT RI

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAK BEKASI



Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (atas) saat memimpin Rapat Sosialisasi Persiapan Peringatan Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT RI di Aula KH. Noer Ali, Komplek Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (18/7).

CIKARANG PUSAT (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Dani Ramdan, mengajak pengelola kawasan dan perusahaan yang ada di Kabupaten Bekasi untuk ikut memeriahkan perayaan Hari Jadi Kabupaten Bekasi yang Ke-72

dan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI Ke-77, yang akan digelar pada Bulan Agustus mendatang. Dirinya menyampaikan hal tersebut saat memimpin Rapat Sosialisasi persiapan peringatan Hari Jadi Kabupaten Bekasi dan HUT

RI di Aula KH. Noer Ali, Komplek Pemkab Bekasi, Cikarang Pusat, Senin (18/7).

"Saya mengajak perusahaan-perusahaan yang ada di Kabupaten Bekasi agar dapat mendukung dan berkontribusi memeriahkan dalam kegiatan Hari Jadi dan HUT Kemerdekaan RI," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdak Bekasi, Selasa (19/7).

Selain sebagai bentuk rasa syukur, Dani mengatakan berbagai kegiatan yang akan digelar, juga untuk menumbuhkan rasa nasionalisme dan semangat patriotisme, serta meningkatkan semangat juang

warga Kabupaten Bekasi.

"Karena masyarakat juga sudah merindukan perayaan-perayaan tersebut, maka kita akan gelar berbagai kegiatan untuk memererat tali persaudaraan antar warga dan meningkatkan semangat juang warga Kabupaten Bekasi untuk menghadapi berbagai tantangan," ujarnya.

Sebagai informasi, berbagai kegiatan yang akan

digelar pada perayaan Hari Jadi Kabupaten dan HUT Kemerdekaan RI, di antaranya Lomba 'Kampung Bersih Makin Berani', Kirab Situs Budaya, Istighosah dan Doa bersama, Cerdas Cermat Wawasan Kebangsaan dan Kebekasian, Pesta Rakyat Kabupaten Bekasi, dan Piala Pj. Bupati Bekasi yang dipertandingkan dalam turnamen futsal dan mini soccer. ● mdl

## PENGUMUMAN AKUISISI SAHAM

Bahwa PT Reliance Manajer Investasi, berkedudukan di Jakarta Barat (selanjutnya disebut PERSEROAN), suatu Perseroan Terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa:

PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk, berkedudukan di Jakarta Barat akan mengakuisisi sebagian besar saham milik Pemegang Saham Mayoritas di PERSEROAN.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya yang memiliki keterkaitan dengan PERSEROAN dapat menghubungi atau mengajukan keberatan tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak pengumuman ini dimuat kepada Direksi PERSEROAN dengan alamat:

PT Reliance Manajer Investasi  
SOHO Westpoint Kota Kedoya  
Jalan Macan Kavling 4-5, Kedoya Utara, Kebon Jeruk,  
Jakarta Barat 11520, Indonesia

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi aspek kepatuhan terhadap perundang-undangan yang berlaku khususnya ketentuan pada Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 20 Juli 2022

Direksi PT Reliance Manajer Investasi  
Direksi PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk

## PENGUMUMAN

PT INTI ADHIGRIYA BAHANA, Berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Selatan, ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan keseluruhan saham (akuisisi) Perseroan yang dimiliki oleh Insinyur SVAMSIAR HALIM dan Doktorandus JOHNNY kepada Pihak Ketiga.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor Perseroan atau pihak Ketiga lainnya yang berkepentingan dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam jangka waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT INTI ADHIGRIYA BAHANA  
Plaza Asia 6th Floor, Jalan Jendral Sudirman  
Kavling 59, Jakarta Selatan, 12190

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 20 Juli 2022

Direksi PT INTI ADHIGRIYA BAHANA